

Entscheidung bezüglich der Pfarrer für den Seelsorgeraum Bregenz ist gefallen

Mitteilung in den Gottesdiensten am Sonntag, 9. März 2014

Nach der Beratung in der Personalkommission der Diözese hat Bischof Dr. Benno Elbs seine Entscheidung bezüglich der Pfarrer für den Seelsorgeraum Bregenz bekannt gegeben. Dekan Dr. Paul Solomon, Pfr. Mag. Arnold Feurle, Pfr. Mag. Manfred Fink und Pfr. Mag. Edwin Matt bilden das Team, das ab Herbst 2014 gemeinsam die Seelsorge in Bregenz leiten wird.

Das Kirchenrecht sieht vor, dass einer der Pfarrer das Team als „Moderator“ koordiniert. Bischof Benno Elbs hat diese Funktion Dekan Paul Solomon übertragen. Er wird damit für die Pfarrgemeinderäte, die Pfarrkirchenräte und das Personal im Seelsorgeraum Bregenz zuständig sein und die Pfarren auch in rechtlichen Angelegenheiten vertreten.

Alle vier Pfarrer sind zusammen für die Seelsorge in der ganzen Stadt verantwortlich. Gemeinsam werden sie die pastoralen Aufgaben wahrnehmen. Dabei wird jeder Pfarrer Schwerpunkte haben. Unterstützt werden sie dabei von anderen Priestern, die in Bregenz tätig sind (Kapläne, pensionierte Pfarrer), den Ordensgemeinschaften und hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wie Pastoralassistentinnen und –assistenten, Sekretärinnen und dem Organisationsleiter.

Ein zentraler Anlaufpunkt für alle Menschen in Bregenz, die mit der Kirche in Kontakt treten wollen, wird das „Haus der Kirche“ in der Rathausstraße mit großzügigen Öffnungszeiten sein. Abgestimmt mit den Pfarrbüros soll so gewährleistet sein, dass die Kirche für die Menschen gut erreichbar ist.

Was für die Pfarren sicher wichtig ist: Für jede Pfarrgemeinde wird einer der Pfarrer schwerpunktmäßig für die Liturgie an Sonn- und Feiertagen und für die Sakramentspendung zuständig sein. Die Pfarrer haben sich miteinander auf folgende Aufteilung geeinigt:

Dekan Paul Solomon ist verantwortlich für die Liturgie in der Pfarre St. Koloman.

Pfr. Arnold Feurle in den Pfarren Herz Jesu und St. Gallus.

Pfr. Manfred Fink in den Pfarren Fluh und St. Gebhard.

Pfr. Edwin Matt in der Pfarre Mariahilf.

Noch sind einige Fragen zu klären. Das Pfarrerteam wird das gemeinsam mit Organisationsleiter Diakon Gerold Hinteregger tun. Noch vor dem Sommer wird genauer über die mit Herbst eintretenden Veränderungen informiert werden.